



QuartierPflege

Informationen zum Projektstart in Erpfting

Liebe Erpftingerinnen und Erpftinger, liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

wie in der Bürgerversammlung im Januar vorgestellt und angekündigt, soll zum April 2024 das Projekt QuartierPflege in Erpfting starten. Viele von Ihnen sind bereits voller Tatendrang – und wir auch. Nachdem Anfang Februar der notwendige Kooperationsvertrag zwischen Landkreis, Stadt und Gesellschaft für Gemeinsinn e.V. abgeschlossen werden konnte, stehen nun weitere, wichtige Projektschritte an:

- **Gründung eines ambulanten Pflegedienstes auf Landkreisebene:** erforderlich, um die erbrachten Leistungen auch abrechnen zu können. Über diesen Dienst haben dann auch die Nachbarinnen und Nachbarn, die Pflegebedürftige unterstützen, die Möglichkeit zu einem angemessenen Nebenverdienst.
- **Abschluss eines Versorgungsvertrages mit den Pflegekassen:** ebenfalls für die Abrechnung erforderlich, aber auch, um Art und Umfang der Dienstleistungen zu regeln.
- **Ausschreibung und Besetzung der Stelle für eine Pflegelotsin bzw. einen Pflegelotsen:** die zentrale Person vor Ort in Erpfting zur Umsetzung der QuartierPflege.
- **Renovierung der Räumlichkeiten in der Alten Schule:** die beiden Räume gegenüber dem Seniorenbüro sollen renoviert werden, um sie für gemeinsame Aktivitäten und Begegnungen nutzen zu können.

Auch wenn das Projekt erst im April 2024 beginnt, sind wir schon jetzt mit diesen Punkten beschäftigt, um baldmöglichst auch vor Ort ins Tun kommen zu können. Viel wichtiger als ein schneller Start ist es uns aber, eine solide und dauerhafte Grundlage für das Projekt zu schaffen.



Wenn das Projekt im April 2024 offiziell startet, ist dies also nicht gleichbedeutend damit, dass bereits erste Nachbarinnen und Nachbarn angestellt und pflegerische Leistungen erbracht werden können. Aber ab diesem Zeitpunkt erhalten wir die notwendige Unterstützung vor Ort, um Gespräche zu führen, die Art und Weise der Zusammenarbeit mit bestehenden Angeboten zu besprechen und den Geschäftsbetrieb des ambulanten Pflegedienstes zu organisieren.

Wir möchten Sie auch heute schon zur Informationsveranstaltung QuartierPflege am 30.09.2024 um 18:00 Uhr in das Vereinsheim des SV Erpfting einladen. Neben der Klärung aller offenen Fragen, haben Sie dann auch die Möglichkeit, das Team der QuartierPflege kennen zu lernen.

Bis dahin halten wir Sie weiterhin sehr gerne auf dem Laufenden. Wenden Sie sich bei Interesse jederzeit gerne an Irene Bleicher (telefonisch unter 08191 96 36 566 oder per E-Mail an Irene.Bleicher@Landsberg.de) oder melden Sie sich für den QuartierPflege-Newsletter an (online unter www.quartierpflege.de/landsberg-am-lech). Gerne können Sie sich auch jetzt schon unverbindlich melden, wenn Sie Interesse an einer Mitwirkung haben.

Wir freuen uns auf die gemeinsame Umsetzung des Projektes bei Ihnen in Erpfting!

Thomas Eichinger
Landrat

Doris Baumgartl
Oberbürgermeisterin

Dr. Florian Kiel
Gesellschaft für Gemeinn e.V.

Alle Informationen zum Pilotprojekt finden Sie online unter www.quartierpflege.de

Über die Gesellschaft für Gemeinn e.V. und das Gesamtprogramm der QuartierPflege können Sie sich hier informieren: www.gemeinn-stärken.de